

議会報告会での意見・要望等
(分類3であり、類似のものは集約)

○議会報告会の周知・運営等に関すること

- ・議会報告会へもっと多くの参加者が集まるよう、広報車を回したり町内公民館での行事の時に呼びかけを行ったりしたらよいと思う。【三池、手鎌、駛馬】
- ・報告内容については、終わったことの事後報告に感じられ残念であった。市民生活にどう関わるのかを説明してほしい。また、早口にならないようお願いしたい。【三池、大正小、労福】
- ・議会報告会は余り長時間の設定はできないと思うので、開催回数を増やすことを検討したらどうか。【三池】
- ・議会報告会での各議員の役割についても紹介してほしい。【大正小】

議会報告会自体に対して、上記のとおり、様々な意見・要望をいただきました。

これらの意見・要望を踏まえながら、26年度の議会報告会を実施いたしました。広報車を回すことはしませんでした。地域の皆様のご理解・ご協力もあり、26年度は参加者が増えたところです。

また、議会報告会の開催回数を増やしてはどうかという意見・要望は26年度にもいただいたところですが、さらに回数を増やすためには、開催の時期や体制を大きく見直す必要があることから、今後の課題とさせていただきます。

○議会の活動サイクルに関すること

- ・決算特別委員会をさらに前倒しして、9月議会の質疑質問の前に開催できないか。

【手鑑】

この意見・要望の趣旨は、「決算特別委員会で詳細な論議を経て、議会としての論点整理や意見集約をした後に、市長からの答弁も求めることができる9月議会の質疑質問に臨んだ方が良いのではないか」といった内容と解釈しております。

現在、質疑質問を終えた後に同特別委員会を設置しておりますが、設置期間中に、会派間の意見集約の場を設定し、議会として合意形成が取れた事項については議会の総意として市長等へ意見・要望を出して回答を求めているところです。

これは議会改革の取り組みの一つとして24年度から実施しており、現在のこうした取り組みを継続して、今回いただいた意見・要望の趣旨に沿えるよう努めてまいりたいと考えております。

また、必要に応じて、同特別委員会に市長の出席を要請して答弁を求めてまいります。